

OPINI PUBLIK

Apel Gelar Pasukan Pam VVIP, Dandim Gresik Ingatkan Seluruh Personil Laksanakan Tugas Pengamanan Secara Profesional

Achmad Sarjono - GRESIK.OPINIPUBLIK.ID

Aug 21, 2022 - 11:57



GRESIK - Bertempat di Halaman Pemkab Gresik telah dilaksanakan kegiatan Apel Gelar Pasukan Pam VVIP dalam rangka kunjungan kerja Bpk. Ir. H. Djoko Widodo (Presiden Republik Indonesia) di Kecamatan panceng Kabupaten Gresik,

Minggu (21/8/2022).



Bertindak sebagai Komandan Apel, Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos., kegiatan turut dihadiri oleh Kapolres Gresik, AKBP Muhammad Nur Aziz, SH, SIK, M.Si., Kasubgar 0817/Gresik, Mayor Inf Tomi Wijaya, Dansubdenpom V/4-2 Gresik, Kapten cpm Suwanto, Kasatpol PP Kab Gresik. Bpk. Suprpto, A.P., M.Si., Kadishub Gresik, Bpk. Drs. Tarso sagito, S.H., Hum., Kepala pelaksana BPBD kab. Gresik., Bpk. Drs. Darmawan, M.Si., serta Kadisdamkar Gresik, Bpk. Agustin Halomoan Sinaga, A.P., M.Si.

Dalam persiapan pengamanan, melibatkan 700 personil gabungan yang terdiri dari Kodim 0817/Gresik, Subgar 0817/Gresik, Subdenpom V/4-2 Gresik, Yonif raider 500/sikatan, Yonarhanud 8/MBC, Yonzipur 5/abw, Yonmek 516/CY, Polres Gresik, Brimob, Damkar, BNPB, Dishub serta Satpol PP Kabupaten Gresik.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim Gresik menyampaikan bahwa, dalam pelaksanaan pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden Ri.1 kepada seluruh personil yang terlibat diharapkan untuk melaksanakan tugas dengan profesional dan penuh tanggung jawab.

"Pengaman VVIP ini merupakan suatu kehormatan bagi kita semua, jadi mari kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab. Kepada seluruh personil yang akan bertugas agar memperhatikan beberapa titik dan berbagai faktor yang dapat menimbulkan kerawanan termasuk lokasi yang nantinya akan dilalui oleh Presiden Ri beserta rombongan, misalnya di Wilayah Manyar yang rawan kemacetan agar jadi prioritas pengawasan dan pengamanan, hindari sekecil mungkin terjadinya benturan dengan masyarakat". tuturnya.



"Saya yakin anda semua adalah personil yang profesional dan siap menjalankan tugas dengan baik, jangan lupa tetap berdoa semoga kita selama bertugas melaksanakan PAM VVIP, diberikan kelancaran dan keberhasilan oleh Tuhan yang maha esa, Tetap semangat".pungkas Dandim.

Selanjutnya Dandim 0817/Gresik didampingi oleh Kapolres Gresik melakukan pengecekan secara langsung kesiapan Personil dan materil yang akan digunakan dalam mendukung kelancaran Pengamanan VVIP Kunker Presiden Ri. (Pen0817).